
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „the legend“ vom 21. September 2020, 11:48

Er hat es bei einem unterdurchschnittlichen Zweitligist nicht geschafft, warum soll es bei einem
Erstligist gehen. In 2 Jahren wird ihn keiner mehr kennen.
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